

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi/tesis dengan judul **“PENGARUH SIKAP (*ATTITUDE*) TERHADAP PERILAKU (*BEHAVIOR*), NORMA (*NORM*) SUBJEKTIF (*SUBJECTIVE*), DAN KONTROL (*CONTROL*) PERILAKU (*BEHAVIOURAL*) YANG DIPERSEPSIKAN (*PERCEIVED*) TERHADAP NIAT (*INTENTION*) BERWIRAUSAHA (*ENTREPRENEURIAL*) (STUDI PADA MAHASISWA LAKI-LAKI S1 DAN S2 DI BANDUNG)”**. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Muhammad Azhari, S.E., M.A.B. dan Ibu Arien Arianti Gunawan, Ph.D. selaku pembimbing yang telah bersedia memberikan bimbingan, panduan, serta saran yang sangat berguna untuk penulis dalam penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Mediany Kriseka Putri, S.K.G., M.A.B. dan Ibu Didin Krisnawati, M.Sc. selaku dosen penguji yang memberikan saran dan kritik yang bernilai untuk perbaikan pada skripsi ini.
3. Ibu Heppy Millanyani, S.Sos., M.M., Ph.D. selaku dosen wali yang telah memberikan penulis dukungan serta motivasi selama masa perkuliahan.
4. Ayah dan Ibu yang telah memberikan dukungan moril serta materil kepada penulis khususnya selama masa perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.
5. Teman-teman yang saling memberikan semangat serta dukungan kepada penulis selama penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum mencapai tingkat kesempurnaan yang diinginkan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan masukan dan kritik yang dapat berguna untuk membantu membangun dari para pembaca untuk menyempurnakan skripsi ini. Akhir kata, penulis mengharapkan semoga skripsi ini bisa memiliki manfaat untuk para pembaca serta dapat memberikan informasi yang berarti untuk perkembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, 25 Juni 2024

Penulis,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Nahdah Alyaa', written in a cursive style.

Nahdah Alyaa

1401204359